La futura rectora opta por un equipo directivo paritario y de perfil alto para la UJI - El Mundo Castellón al Día - 26/04/2018

La futura rectora opta por un equipo directivo paritario y de perfil alto para la UJI

La libreta azul que atesora la catedrática incluye pesos pesados de la Universitat Jaume I

CARMEN HERNÁNDEZ CASTELLÓN
Tras su encuentro con los estudiantes de la Universitat Jaume I
de Castellón, Alcón desvelará las
líneas básica de su programa electoral, puntos que deberá cumplir
a lo largo de su legislatura, que
comenzará a finales de este curso,
cuando tome posesión de su cargo
y finalizará en mayo del año 2022.

La que será la primera rectora del campus castellonense también está preparada para desvelar las personas que le acompañarán en esta travesía universitaria. Aunque ya ha dado pistas sobre la composición de su equipo de dirección no se conocen concretamente los nombres que podrían

convertirse en los nuevos vicerrectores de la UJI. No obstante, tal y como ya señaló Eva Alcón, en el transcurso del acto de presentación de su lista a las claustrales, «el equipo será paritario y plural».

De esta manera, se espera que Eva Alcón apueste porque la mitad o más de las personas que integren su equipo de dirección, integrado por un mínimo de 15 miembros, sean mujeres.

FABRA Y ORÓN

En este sentido, analizando la lista de claustrales de Candidatura per l'UJI, se puede intuir cuáles serán esos nombres llamados a relevar a los actuales vicerrectores.

Restando los nombres de catedráticos que no tienen ni han tenido ningún cargo en la UJI así como aquellos que optan al decanato de alguna Facultad del campus, la libreta azul de Alcón incluiría a buen seguro a Modesto Fabra, el que ha sido su mano derecha en la formación de la candidatura y el que parece ser su puntal básico el resto de la legislatura.

Siguiendo con las apuestas masculinas figura como favorito el catedrático de Derecho Financiero y Tributario en la Universitat Jaume I de Castelló, Germán Orón. El que fuera director de departamento y decano es a juicio de los más veteranos de la UJI una

de las bazas más seguras a integrar el equipo directivo de Alcón.

Las apuestas también se dirigen a otros tres nombres como son el catedrático de Comunicación Audiovisual de la UJI, Javier Marzal, así como también figura como favorito el actual director académico de Postgrado y doctor en Ciencias Químicas, Joaquín Beltrán.

Pilar Safont, Rosa Agost y María Luisa Rebagliato suenan como vicerrectoras Otro de los nombres que más suena en las quinielas a conformar el equipo de dirección de Eva Alcón es el catedrático José Joaquín Gual, director de la Escuela de Tecnología y Ciencias Experimentales y miembro de la Comisión Asesora de Igualdad

Las futuribles vicerrectoras apuntan a la profesora de Medicina María Luisa Rebagliato, así como a la compañera de la futura rectora, profesora de Filosofía Inglesa, Pilar Safont.

Destacar también en este sentido las posibilidades de la catedrática de Psicología Social, María Marisa Salanova, así como también la decana saliente de Humanas, Rosa Agost o la directora de departamento de Lenguajes y Sistemas Informáticos Cristina Campos. También tiene posibilidades de acompañar a la rectora María Teresa Balaguer, coordinadora de másteres oficiales de postgrado y profesora de finanzas y contabilidad.